Impuesto al consumo discute la Asamblea

gislativo el proyecto de Ley del Impuesto Selectivo al Consumo, enviado por el ministro

Dicha ley sustituirá y ampliará los alcances del Decreto Legislativo Nº 65 del 22 de agosto de 1974, en el cual se estableció, para un período de dos años, un impuesto tran-sitorio al consumo de "bienes suntuarios" o de carácter prescindible provenientes del ex-

En los considerandos del proyecto de la nueva ley (que tendrá carácter permanente) se indica que es deber del Estado velar por-

que se contrarresten las presiones sobre la balanza de pagos que se generan interna y externamente, por su repercusión negativa en el desarrollo económico del país.

Que para el logro de tales fines conviene desestimular el consumo interno de bienes suntuarios o de carácter prescindible provenientes del exterior, así como reorientar la producción nacional de acuerdo a la política de desarrollo industrial e imprimir cierto g. do de progresividad al sistema impositivo, gravando el gasto en tales artículos.

Se indica además que el impuesto se aplicará sobre determinados bienes de consumo final que no afecten la importación o pro-—— Pasa a la Pág. 45

Gobierno alemán otorga beca a 3 salvadoreños

Estudios sobre tecnología de materias plásticas realizara el ingeniero Luis Roberto Cea Grande, en Alemania Federal, median te beca otorgada por el gobierno de aquel país.

Los estudios los realizará durante un año.

Por otra parte, la embajada ale-Pasa a la página 44 -

-Foto de LA PRENSA, por Mangandi TECNOLOGIA. El industrial me-xicano Germán Bravo Alfaro, de Tabasco, ofreció al país tecnolo-gía sobre procesamiento de hari-na de plátano y forraje de caña para ganado, al llegar ayer.

Sugiere publicar nombres de ebrios que causen accidentes

El alarmante aumento de accidentes de tránsito por embriaguez, exceso de velocidad e irrespeto a las señales y disposiciones señaló ayer la dirección general de la Policía Nacional. El director general, coronel Armando Nóchez Palacios, indicó que los medios informativos dan a conocer casi a diario accidentes de tránsito provocados por ebrios

pre publican los nombres de ios culpables porque tal vez no ha habido víctimas.

Agregó que sería conveniente, publicar los nombres de los con-ductores de vehículos que en es-tado de ebriedad originen accidents, aunque no graves.

Durante la semana que antece-dió a las fiestas agostinas, el nú-mero de accidentes disminuyó notablemente, pero se ha producido muertos.

un aumento al finalizar la semana que acaba de terminar, llegan-do la cifra de 116 casos.

Al denunciar esas anomalías, director general de la Policia Na-cional, coronel Nóchez Palacios, pide la colaboración de los con-ductores y ciudadanía en general, para que todos contribuyan a mi-nimizar las cifras de accidentes, que por regla general semanal-mente dejan dolorosos saldos de

Propónese acción C. A. para exportar artesanías a E. U.

Acción centroamericana conjunta para propiciar la inclusión de las artesanías en el sistema de preferencias de Estados Unidos, propone doña Cecilia Castro. Al respecto, declaró que con ello se lograría, en forma efectiva, un in-cremento del desarrollo económico del sector productivo popular, lo que crearía fuentes de trabajo en las zonas ru-rales y marginales, al mismo tiem-

po que generaría un mayor apro-vechamiento de las materias pri-mas procedentes del agro.

Los países centroamericanos dijo—podrían contar con la cola-—dijo—podrian contar con la cola-boración del resto de Latinoaméri-ca en sus gestiones tendientes a lograr que se incluyan las arte-sanías en la lista de productos be-neficiados por el Sistema Genera-lizado de Preferencias de los Es-tados Unidos.

En su calidad de directora del Comité de Exportadores de El Sal-vador (COEXPORT), doña Cecilia participó en el seminario "Cómo exportar a los Estados Unidos", que fue organizado por la institu-ción y la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, con la colaboración de la embajada norteamericana.

En el evento, se refirió al tema Pasa a la página 44 -



tradición histórica", dijo el profesor Keith Bryan, dirigente del grupo, que se denomina Saint Thomas Youth. La gira que realizan es de carácter cultural y de recreación. Los estudiantes jamaiquinos pertenecen a varios centros educativos de Kingston.



RECONOCIMIENTO. Por su traslado a los EE. UU. y en reco

nocimiento a su labor en nuestro país, le fue entregado un Pabellón Nacional al señor Vincent Marie Piola (centro), por las organizaciones estudiantiles Pro-Paz y Pro-ONU. Entregan: Walter Alemán, Maritza Pineda Contreras, Violeta Rivas, Deborah Ivette Rodríguez y Mauricio Antonio Cosme.

Asamblea reinicia estudio de pagos por uso de carreteras

Estudio del proyecto tendiente a establecer pagos por el uso de las carreteras, reinició ayer la Comisión de Economía y Agricultura del Congreso. El presidente de la comisión, Lic. Benjamín Wilfrido Navarrete, manifestó a los diputados integrantes de la misma, que era probable que con la apertura de la autopista a Santa Ana, el Ministerio

de Hacienda presentará un nuevo proyecto o solicitará la modificación del actual, pero que conside raba necesario reiniciar el estudio, aún cuando el dictamen se elaborara hasta después de consultar

a este respecto.

El proyecto fue presentado al Congreso en diciembre de 1972 y pasó a estudio de la comisión, la cual realizó consultas con el mi-nistro de Hacienda, el de Economía y con otros funcionarios, con el fin de contar con los elementos de juicio necesarios para emitir el dictamen.

El estudio fue suspendido algunos meses después y el expedien te fue sacado ayer para reiniciar-

En el provecto se establecen los derechos que deberán pagar los automóviles, camiones, buses y motocicletas que circulen por las carreteras de Santa Tecla-La Li-bertad; Santa Tecla-La Cuchilla; La Cuchilla-Kil. 32 (carretera a El Portezuelo o "de Santa Ana") La Cuchilla-El Sunza y El Sunza Sonsonate

Sritas. Universo 76, Turismo y Guatemala vendrán al país

Del 2 al 7 de septiembre próximo, visitará el país, Miss Universo 1976, Rina Mesinger. Serán huéspedes también las señoritas Guatemala, Blanca María Montenegro y del Turismo del Caribe, la nicaragüense, Ivania Navarro. Las beldades serán atentidas por el Instituto Salvadoreño de Turismo y el Club de Leones, quienes aprovecharán su estadia para promocionar el turismo y obras benéficas, se dijo.

los mejores hoteles capitalinos con el fin de recaudar fondos para obras

El representante en el país del de beneficio comunal. concurso Miss Universo, Sr. Eddy Durante su estancia las Srtas., vi-González, informó que para la no- sitarán algunos lugares turísticos, che del tres de septiembre se pre- ciudades y mercados típicos para para un evento social en uno de compra de recuerdos salvadoreños.

Seminario de Amigos de Tierra por sus 30 años inauguran hoy En el auditorio de la Compañía Salvadoreña de Café, S. A.

se efectuará hoy por la noche la ceremonia de inauguración del V Seminario sobre Conservación de Recursos Naturales Renovables, organizado por la Asociación "Amigos de la Tierra" en conmemoración del XXX aniversario de fundación. Al acto, así como a las sesiones de trabajo y demás

actividades, han sido invitadas, personalidades del mundo oficial, instituciones y empresas vinculadas con la agricultura y otras

El programa inaugural comenzará con apertura de la sesión por el presidente de la asocia-ción, don Alberto Hellebuyck; him no nacional de El Salvador; palabras de inauguración, por el ingeniero León E. Cuéllar, miembro fundador y ex presidente de S.A.

"Amigos de la Tierra"; presenta-ción del tema: "El agua, recurso vital para el desarrollo económi-co-social del país", por el inge-niero Ernesto T. Kury, presiden-te de la Administración Nacio-nal de Acueductos y Alcantarilla-das (ANNA), discripión sobre del desagrando de la companya de la companya de la companya de la desagrando de la companya de la company dos (ANDA); discusión sobre el tema; cierre de la sesión. Final-mente habrá una recepción ofrecida por la junta directiva de la Compañía Salvadoreña de Café,



ESTUDIANTES DE JAMAICA. Veintidós profeso-res y estudiantes de Kingston, Jamaica, llegaron ayer vía TACA, para visitar el país durante cuatro dias. "Estamos interesados en conocer El Salvador y Guatemala, por ser países de origen maya y